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●本日の司会        （村野 靜男 SAA） 

 

●開会点鐘         （平畑 秀東会長） 
 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 
 

●本日のお客様 
 

平畑恵子様（平畑会長ご夫人） 
 

●会務報告         （平畑 秀東会長） 

 

第 64 回“社会を明るくする運動”活動参加依頼につい

て、お知らせがきております。参加が可能な方は、よろ

しくお願いいたします。 

地区より、新しい風賞（会員増強功労賞）と 2013-14

年度会長賞をいただきましたので、ご報告いたします。 
 

●幹事報告         （伊藤 満雄幹事） 

 

6 月 24 日（火）パラグアイ大統領が公式訪問をなさる

ということで、帝国ホテルでパーティーがあり、中野会

員と私で参加をしてまいりました。 

 

●卓話「一年を振り返って」 
 

★平畑 秀東会長 

活動方針を発表したのが昨日

のことのようで、あっという間に

1 年がこんなに早く過ぎるものか

と思い、感無量です。ご存じでな

い方もいらっしゃるかも知れま

せんが、私は昭島ロータリークラ

ブで幹事をやったり、地区で委員

長をやったりしました。多いとき

は、年間 150回近くロータリーで活動をしておりました。

それで色々とあり、もうロータリーは卒業しようと一旦

けじめをつけました。しかし、星野さんに勧められて、

家族は反対しましたが、会員としているだけなら、と思

いこちらに入会をしました。それが今度は会長をやると

いうことになり、家内には、自営業だし時間的にも難し

いからと大反対をされました。嫌々お引き受けしたとい

うのが、実情ですが、やる以上はしっかり務めようとい

う覚悟はありました。 

昭島中央ロータリーに初めて行って思ったことは、食

事のことです。当時、山中さんが、親睦委員長で食事の

数の心配をして食べていませんでした。私が昭島ロータ

リーに居た時は、時間に遅れることもあり、食事がない

事がよくありました。ロータリーというのは、例会に食

事を出すというのが原則なのに、おかしいなと思ってい

ました。ですから、その山中さんの姿を見て、素晴らし

いと思い、昭島中央に入ってみようかなと思いました。 

会長になっても、ほんとに務まるのか不安でした。ま

して 25 周年の会長ですから、余計不安でした。しかし、

下田実行委員長や皆さんに励まされて、なんとかやって

こられました。SAA や岡野親睦委員長など、皆さんに本

当によくやっていただき、私はほとんど何もせずに終わ

った気がいたします。 

振り返りますと、初例会、くじら祭、打ち上げビアパ

ーティー、舟木ガバナー公式訪問、IM 移動例会、クリス

マス例会、青少年野球教室、新年例会、50 名達成記念パ

ーティー、地区大会、観桜例会、創立 25 周年記念式典、

親睦旅行と色々ございました。こう見ますと、いつも飲

んでいるような感じでした。しかし、これが楽しいので

はないでしょうか。会長経験者の方に聞きますと、飲み

会があって、ゴルフがあって、楽しいから皆居られるの

だと言うので、大切なことではないかと思います。 

次の例会の時には、今年度の退会者が発表されると思

います。少し残念な結果にはなりましたが、私としては

死亡退会者が出なかったことが良かったと思います。亡

くなって退会をするということは、一番残念なことです。

他の理由で辞めていくというのは、仕方ない部分がある

と思います。 

私が会長になって、良かったなと自負するのはやはり

25 周年です。これだけのことをやったのは素晴らしかっ

たどこに行っても言われます。これもひとえに会員の皆

さんのご協力のお蔭です。式典の時には、神野会員に何

度も席の移動をしていただいたのに、嫌な顔もせず動い

てくださり、感動をしました。 

当クラブの例会場である昭和館を運営する昭和飛行機グ

ループの方は、今までどなたも入会をされなかったので

すが、今年度は浅見会員に入会をしていただきありがと

うございました。 

取り留めのない話をしてしまいましたが、そろそろ終

わりにいたします。皆様、1 年間ありがとうございました。 
 

★伊藤 満雄幹事 

1 年を振り返りますと、何も出来ない幹事で、平畑会長を

もう少し支えてあげられれば良かったなと、思いました。

あっという間の 1 年でした。平畑会長はもうホッとされ

て、旨いお酒を飲まれることでしょう。私は次のことを

考えますと、皆さんのご協力がなければ会長など務まり

ませんので、どうかよろしくお願いいたします。 

2013～2014 年度クラブ運営方針 

「継続は力なり」～クラブ独自性の継承を！～ 

 

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ 

 
TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB. 

2014 年（平成 26年）6 月 25 日（水） 

第 1186 回 例会報告 
 



●25 周年会計報告    （大久保 尊則会計） 
 

25 周年記念事業では、皆様、大変お疲れ様でした。会

計より報告をさせていただきます。 

※資料に沿って、詳細な説明をしていただきました。 
 

●出席報告      （田畑 勝久出席委員長） 
 

会員数  50 名 出席義務会員  48 名 
 

本日の出席 50 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●委員会報告 
 

★曳地 義正次年度国際奉仕委員長 

7 月 20 日（日）、8 月 17 日（日）車椅子の整備が、福

生の NPO 法人のもとで行われます。 

当クラブに、協力依頼がきておりますが、次年度国際奉

仕委員会は動き出しておりませんで、会長幹事と相談の

うえ、体制が決まりましたらご連絡をいたしますので、

ご協力のほどよろしくお願いいたします。 
 

★荒川 義昭 2012-13 年度幹事 

皆様のレターボックスに前年度の年次報告書が入って

おります。お持ち帰りになり、ご覧ください。 
 

●次週例会予定  （荒川 義昭プログラム委員） 
 

7 月 2 日（水）2014-2015 年度初例会 

「新年度 会長幹事活動方針」「懇親会」 
 
 

●閉会点鐘         （平畑 秀東会長） 

 

ニコニコ BOX発表（岡野 景子親睦委員長） 
 
◎平畑会長 家内共々一年間お世話になりました。会長職を無事終える事が出来ましたのも会員皆様のお陰と感謝、

感謝の言葉に尽きます。 

◎伊藤幹事 平畑会長、会員のみなさん、一年間、大変、お世話になりました。御苦労様でした。 

◎石川会員 嘆願書の署名ありがとうございました。判決は 8 月 12 日です。平畑年度の最後の例会に出席できてラ

ッキーです。 

◎今藤会員 平畑会長、伊藤幹事、一年間ありがとうございました。 

◎佐藤会員 平畑会長、伊藤幹事、お世話になりました。 

◎下田会員 平畑会長、伊藤幹事、役員の皆様一年間お疲れさまでした。また、25 周年の会計報告を大久保会計よ

りいたします。宜しくお願いします。 

◎内藤会員 一年間、会長、幹事、ご苦労様でした！！ 

◎星野会員 最終例会を祝し 

◎本田会員 平畑会長、伊藤幹事一年間ご苦労でした。又、理事の皆様一年間お疲れ様でした。 

◎西野会員 六月二十二日に三女が結婚、花嫁の父をしました。平畑会長、伊藤幹事、一年間ありがとうございま

した。 

◎村野会員 平畑会長、伊藤幹事、理事役員の皆様、一年間、ご苦労様でした。 

◎芳見会員 平畑会長、伊藤幹事、役員、理事の皆様一年間ありがとうございました。25 周年の成功も祝して 

◎渡邉会員 平畑会長、伊藤幹事、一年間ご苦労様でした。 

○荒川会員 平畑会長伊藤幹事また会員の皆様 一年間お疲れ様でした。とても楽しい一年間でした。 

○石岡会員 平畑会長、伊藤幹事、一年間お疲れ様でした。 

○岡野会員 平畑会長、伊藤幹事、一年おつかれ様でした。 

○大久保会員 平畑会長、伊藤幹事、一年間おつかれさまでした。 

○小島会員 平畑会長、伊藤幹事、一年間お疲れさまでした。ありがとうございました。 

○佐々木会員 一年間ごくろうさまでした。 

○白石会員 平畑会長、伊藤幹事、一年間おつかれ様でした。今後も宜しくお願いします。 

○鈴木会員 平畑会長、伊藤幹事おつかれ様でした。又ありがとうございました。 

○田畑会員 平畑会長、伊藤幹事、一年間ありがとうございました。又出席委員に対して、御協力、かさねてあり

がとうございました。 

○中野会員 平畑会長、伊藤幹事、一年間おつかれ様でした。 

○前澤会員 平畑会長、伊藤幹事、一年間ご苦労様でした。 

○山中会員 平畑、伊藤年度大変御苦労様でした。 

○若杉会員 平畑会長、伊藤幹事おつかれ様でした。 

・岩本会員 平畑会長、伊藤幹事一年間ご苦労様でした。 

・犀川会員 平畑会長、伊藤幹事、一年間本当にありがとうございました。 

・指田会員 平畑会長、伊藤幹事、一年間大変おつかれ様でした。 

・志賀会員 皆様、一年間おつかれさまでした。 

・曳地会員 平畑会長、伊藤幹事お疲れ様でした。 

 

    


